
4 Pièces

116 m²

Réf. 5870343

9 600 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Imaginez-vous  face  au  Palais  des  Festival  dans  cette  résidence

contemporaine  située  au-dessus  de  la  luxueuse  boutique  Christian

Dior.La résidence gardée vous accueille par sa discrète entrée de la rue

des  Belges.Arrivés  au  8ème  étage,  l'accueillant  salon  tout  en  baies

vitrées  se  dévoile.  Cet  espace  de  vie  quasi  sans  frontières  entre

l'intérieur  et  l'extérieur  est  tout  simplement  bluffant.  Vous  plongez

directement  sur  le  Palais  des  Festivals  et  la  baie  de  Cannes.Le  salon

aux lignes modernes et épurées est baigné de lumière. Le coin détente

s'articule autour du confortable canapé au design ...

Imagine  yourself  facing  the  Palais  des  Festival  in  this  contemporary  residence

located  above  the  luxurious  Christian  Dior  boutique.The  guarded  residence

welcomes you through its discreet entrance from rue des Belges.Once on the 8th

floor,  the  welcoming  living  room  with  floor-to-ceiling  windows  is  revealed.  This

almost borderless living space between inside and outside is simply stunning. You

dive directly into the Palais des Festivals and the bay of Cannes.The living room with

modern and clean lines is bathed in light.  The relaxation area revolves around the

comfortable sofa in Italian ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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